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La Unión: inician los festejos navideños con el 
encendido de un gran árbol en calle Letelier 
EL RANCO. El alcalde Quezada se reunió con la ministra del MOP, a quien planteó diversos temas urgentes para la comuna, 
tal como el asfalto a Hueicolla, el mejoramiento del embarcadero de Llancacura y el reinicio de las obras del nuevo hospital. 

Ricardo Cifuentes Riquelme 
cronica(daustralosorno.cl 

os unioninos se reunie- 

L ron enel centro delaciu- 
dad, por calle Letelier, 

frente alos edificios públicos, 
para ser parte del encendido 
oficial del granárbol navideño, 
que acerca las ilusiones de ge- 
nerosidad a todos los habitan- 
tes dela capital del Ranco. 

Más de 300 personas con- 
currieronal lugar, donde el Co- 
ro Municipal interpretó unase- 
riedevillancicos, mostrando el 
nivel que mantienen sus coris- 
tas -hombre y mujeres- y que 
ha sido reconocido en sus pre- 
sentaciones dentro y fuera de 
laciudad. 

Enuna desus primeras ac- 
tividades públicas frente alos 
unioninos, el recién asumido 

alcalde, Saturnino QuezadaSo- 
lís, deseó a los asistentes una 
navidad llena de amor y bon- 
dad, “trasladando este cariño y 
generosidad a nuestros niños, 
como los dos nietos que me 
acompañan en este lugar. De- 
seo que el espíritu navideño al- 
cance a todos los hogares de 
esta comuna”, indicó. 

Los asistentes esperaron 
ansiososel encendido delas lu- 
ces del árbol de 20 metros de 
altura instalado frente a la Pla- 
zade la Cultura Rubén Ampue- 
ro, ubicada entrela delegación 
provincial y el edificio de ofici- 

nas públicas. 
Los aplausos premiaron el 

esfuerzo de profesionales, téc- 
nicos y trabajadores, queañoa 
año contribuyen con su dedi- 
cación ala alegría de niños y 
adultos en la Navidad. 

Conel encendido del gran 
árbol se iniciaron los festejos 
navideños en La Unión. 

TEMAS URGENTES 

Aprovechando la visita de la 
máximaautoridad del Ministe- 
rio de Obras Públicas (MOP), el 
alcalde se reunió con laminis- 
traJessica López, a quien plan- 
teó diversos temas y soluciones 
para la comuna, entre ellos el 
asfalto queserequiereparaac- 
ceder a Hueicolla, el mejora- 
miento del embarcadero de 
Llancacura, el sistema de Agua 
Potable Rural(APR) de Conales 
y el mejoramiento del balnea- 
rio deCocule. Eneste proyecto 
precisó que se está trabajando 
en la habilitación del diseño y 
quelos recursos ya estánapro- 
bados para iniciar las obras en 
el primer o segundo trimestre 
del siguiente año, con lo cual 
mejorarán los atractivos turís- 
ticos de La Unión. 

El nuevo alcalde dispuso 
quelos Centros de Salud Fami- 
liar (Cesfam) de la comuna 
abran sus puertas a las 6 dela 
mañana, porlos efectos quelas 
lluvias y el frío provocanen las 
personas que a esa hora em- 

  

ceoDA 

NIÑOS Y ADULTOS DISFRUTARON DEL ENCENDIDO DEL ÁRBOL NAVIDEÑO. 

piezan a llegar para esperar 
atención a partir delas 8 dela 
mañana. 

Junto asu equipo de traba- 
jo, elaboran un proyecto para 

quelos dos patios municipales 
tengan todo el perímetro cer- 
cado, lo que permitirá brindar 
seguridad a los vehículos que 
allíse guardan. 

CEDIDA 

  

ELNUEVO ALCALDE CONVERSÓ LA CON LA MINISTRA DE OBRAS PUBLICAS. 

ESCUELA Y HOSPITAL 

Elalcalde afirmó que la escue- 
laRadimadirecibirá 430 millo- 
nes de pesos para los módulos 
quese instalarán en el plantel, 
como una forma de solucionar 
el problema generado porelin- 
cendio de salas de clases que 
afectó a este plantelen la parte 
norte dela ciudad. 

Enla revisión delos princi- 
pales problemas que afectana 
la comuna, uno de los más im- 
portantes es la construcción 
del futuro hospital, cuyas 
obras se encuentran paraliza- 
das debido al hallazgo en las 
excavaciones de vestigios dela 
etnia huilliche, lo que obligó a 
detenerlas faenas. 

“La ministra de Obras Pú- 
preocupada por es- 

ny, según la conver- 
sación que sostuvo con dirigen- 
tes de comunidades indígenas, 
habría pleno acuerdo para dar 
por superado el problema ge- 
nerado con las agrupaciones 
huilliches de la zona. No me 
quiero adelantar, pero conoce- 
remos muy pronto la solu- 
ción”, afirmó Quezada. 

Elnuevoalcaldesostuvo que 
se encuentra muy felizporelres- 
paldo que hatenido detodoslos 
funcionarios municipales, que 
han mostrado la mejor predis- 
posición y quetienen las puertas 
abiertas para atender lasinquie- 
tudes delacomunidad. — 0% 

   

  

CONE 

TE ACOMPAÑAMOS HASTA DONDE QUIERAS LLEGAR 

Sono 
EL GRUPO DE COMUNICACIONES 
MÁS GRANDE DEL SUR DE CHILE. 
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